

Fecha: 10-04-2025
Medio: El Mercurio de Calama
Supl.: El Mercurio de Calama
Tipo: Noticia general
Título: **Gobierno: aranceles de Trump son “una materia de escencial importancia”**

Pág. : 8
Cm2: 155,5
VPE: \$ 173.274

Tiraje: 2.400
Lectoría: 7.200
Favorabilidad: No Definida

Gobierno: aranceles de Trump son “una materia de escencial importancia”

ECONOMÍA. Presidente Boric sostuvo reunión con ministros.

El Presidente Gabriel Boric sostuvo ayer una reunión con un grupo de ministros para analizar el escenario que vive el país frente a los aranceles impuestos por el mandatario de Estados Unidos, Donald Trump, contra medio centenar

de países, incluido Chile.

En la cita participaron Mario Marcel (Hacienda), Alberto van Klaveren (Relaciones Exteriores), Esteban Valenzuela (Agricultura), Aurora Williams (Minería) y Aisén Etcheverry (Ciencia), la subsecretaria de Relaciones

Exteriores, Claudia Sanhueza, y el embajador de Chile en Estados Unidos, Juan Gabriel Valdés. Y se sostuvo en La Moneda luego de que Trump anunciara la suspensión temporal de la implementación del gravamen durante los próximos 90 días, con

la excepción de China, cuyos aranceles aumentó al 125%.

Tras la cita la ministra Etcheverry detalló que “durante la reunión se analizó el impacto de distintas materias así como las distintas reuniones que se han llevado a cabo durante esta semana en el sector agrícola, también desde el sector mine-

ro y en los distintos ámbitos que son esenciales para nuestra economía”.

La secretaría de Estado agregó que “esta es una materia de esencial importancia para nuestro país y es por eso que el presidente Gabriel Boric ha estado haciendo un seguimiento estrecho de cada uno de estos puntos durante los últimos días”.

Del mismo modo, indicó que “mañana (hoy) el ministro Marcel se reunirá con exministros de Hacienda, también con expresidentes del Banco Cen-

tral y la actual presidenta con el objetivo de tener una mirada conjunta”.

En cuanto a si la suspensión del alza arancelaria afectará a Chile, la ministra indicó que “eso es parte de lo que se está dilucidando y lo va a informar mañana el ministro Marcel”. Y destacó que “la estructura institucional que hemos creado es esencial y en ese sentido el Tratado de Libre Comercio es el marco con el cual estamos analizando y mirando todo lo que ocurre”. CG